

## **GESAK – Gemeindepörtanlagenkonzept Stadt St.Gallen**

Das neue Gemeindepörtanlagenkonzept der Stadt St.Gallen, welches anfangs Mai 2021 präsentiert wurde, beleuchtet die bestehenden Sportanlagen und hat den zukünftigen Bedarf ermittelt. Mit der Bereitstellung dieser Anlagen werden viele Bewegungs- und Sportbedürfnisse der Bevölkerung gefördert, unter anderem der Kinder- und Jugendsport sowie der leistungsorientierte Sport. Im Weiteren zeigt es auf, dass ein Bedarf für zusätzliche Sporthallen und Rasenspielfelder sowie Handlungsbedarf im Bereich, der für alle frei zugänglichen Sport- und Freizeitanlagen für den vereinsungebundenen Sport besteht.

Hier gelangen Sie zu allen Unterlagen: <https://www.sport.stadt.sg.ch/t/GESAK.html>